

Una Oportunidad para Retribuir, ¡a Través de Zoom!

Demi Weitz

Los Ángeles, California

El decimoséptimo cumpleaños de Demi Weitz fue diferente a cualquier otro. Fue el primer día de vacaciones de primavera para su escuela secundaria, Escuela Campbell Hall en Studio City. Había estado deseando celebrar con sus amigos caminando por los senderos cercanos y haciendo un picnic. Luego, la pandemia de COVID-19 golpeó a los Estados Unidos, y su ciudad natal de Los Ángeles, como en casi todas partes del mundo, estaba en confinamiento. Así que, para Demi, una fiesta de cumpleaños normal estaba fuera de discusión.

La noche antes de su cumpleaños, los amigos de Demi la sorprendieron con un picnic socialmente distanciado. Entonces, para el día real, su padre tuvo una idea. Como socio de WME, una importante agencia de talentos, Richard Weitz representa a músicos conocidos que se habían visto afectados por la pandemia. Por necesidad, todos habían dejado de ir a conciertos en vivo o de escuchar jazz en sus clubes favoritos: los conciertos y compromisos cancelados significaban una pérdida de ingresos para ellos.

El padre de Demi acababa de recibir un mensaje de texto de un amigo, un pianista en Chicago, preguntándole si había alguna manera de que pudieran levantar el ánimo de la gente. Nació una idea, con una fiesta de cumpleaños virtual para Demi en la mesa de su cocina, con 40 amigos y familiares conectados a través de Zoom. "Mi papá invitó a su amiga Debbie Gibson", dice Demi. "Y alguien más invitó a John Mayer que cantó mi canción favorita, *Don't Stop Believing*". Luego, juntos, estos dos artistas armonizaron cantando *Feliz Cumpleaños* a Demi, y todos se unieron. "Fue el día más fresco de mi vida", dice Demi. "Yo estaba como, '¡¿Qué acaba de pasar?!'"

Mientras Debbie Gibson y John Mayer le daban una serenata, se le ocurrió un pensamiento a Demi. Esta fue una excelente manera de reunir a la gente, crear un sentido de comunidad y permitirles disfrutar de la música sin salir de la seguridad de sus hogares. ¿Por qué no organizar conciertos de Zoom, invitar a la gente y pedirles que donen dinero para una buena causa? Así nació Quarantunes. "Me di cuenta de que, con Zoom, tenemos esta increíble plataforma", dice Demi. "¡Es una excelente manera de conectar a las personas!"

Al crecer en Los Ángeles como hija de un agente exitoso, Demi es muy consciente de su privilegio. Ella tiene cuidado de no parecer malcriada, de dejar caer nombres o de alimentarse del trabajo de otra persona. "Soy lo opuesto a una persona llamativa", dice. "Trato de entender mi privilegio y mi buena fortuna".

Para hacer realidad su idea, Demi tuvo que aprender un conjunto de habilidades completamente nuevo, por lo que se puso ocupada. Comenzó creando una página de GoFundMe. Luego escribió una breve descripción sobre la primera organización que eligió beneficiar. Cada Navidad, su familia había apoyado la clínica gratuita de su comunidad local: traían alegría navideña "adoptando una familia", comprando regalos para los niños y comida para toda la familia. A veces también ayudaban con el alquiler y los gastos médicos. A lo largo de los años, habían

adoptado la misma familia, por lo que Demi había podido ver por sí misma el tipo de desafíos que enfrentaban.

Mientras planeaba el primer concierto de Quarantunes, Demi se fijó la meta de recaudar \$ 10,000, luego su padre la alentó a subir la apuesta a \$ 30,000. Demi se emocionó cuando superaron su objetivo, recaudando \$ 33,000. Ella sabía la diferencia que haría para la clínica. "Esta fue una oportunidad para comenzar algo que es mío, y para retribuir", dice Demi. "Estoy usando esto, y las cosas que me han dado, para hacer un cambio".

En la escuela secundaria, Demi había sido activista, uniéndose a sus amigos en la protesta contra la violencia armada y trabajando por los derechos de las mujeres. En el otoño de 2019, hizo carteles para la Huelga Global de Acción Climática con algunos de sus amigos ambientalistas. "Nos han inspirado a todos a hacer las pequeñas cosas que podemos", dice. "Como cambiar de usar botellas de agua de plástico de un solo uso a botellas de agua reutilizables".

Viviendo en Beverly Hills, Demi pudo ver que bajo todo el brillo de la vida de las celebridades había una grave crisis: 60,000 personas vivían en las calles de la "Ciudad de los Ángeles". También pudo ver que las personas de bajos ingresos eran las más vulnerables a los efectos del cambio climático. Se culpa al calentamiento global por el aumento de cinco veces en las áreas quemadas en California en las últimas cinco décadas: y en 2019 la crisis de vivienda en Los Ángeles se exacerbó cuando 7,860 incendios forestales quemaron más de 250,000 acres de tierra.

Luego vino la pandemia, y todos estaban luchando para proporcionar refugio a esas 60,000 personas. Las clínicas necesitaban desesperadamente apoyo para proporcionar servicios y EPP a todas las personas sin hogar. "Es un momento realmente sombrío", dice Demi. "La gente está perdiendo sus empleos; ni siquiera pueden poner una comida en la mesa para sus familias".

Esta fue una injusticia que Demi no estaba dispuesta a aceptar. Entonces, para el tercer concierto de Quarantunes, investigó sus opciones y decidió asociarse con United Way Greater Los Ángeles, la agencia más grande que trabaja con personas sin hogar. Alguien ofreció igualar todas las donaciones hasta \$ 50,000. Y el 4 de abril de 2020, durante dos horas, mientras los músicos entretenían a 200 de sus amigos a través de Zoom, Demi hizo su magia. Recibió suficientes donaciones para enfrentar el desafío, y la cantidad que trajo se duplicó. "Terminamos recaudando \$ 100,000 en solo 30 horas", dice. "¡Fue increíble!"

Demi estaba muy feliz de que con los fondos que habían recaudado, cientos de personas sin hogar recibieran refugio seguro en habitaciones de motel y kits de bienestar con desinfectante para manos, guantes y máscaras faciales. Alentados con su éxito, Demi y su padre decidieron organizar conciertos adicionales de recaudación de fondos. Y después de organizar solo 10 conciertos benéficos de Zoom, ha recaudado más de \$ 3,000,000. ¡Y a partir de abril de 2021, han recaudado \$ 20 millones y contando!

Su éxito no es una sorpresa, teniendo en cuenta los actos de alto perfil que llega a tocar: John Legend, Rod Stewart, Sting y James Bay, entre otros, han actuado para eventos de Quarantunes. "Puedes ver a estos artistas en sus casas, y a mí y a mi papá en nuestra cocina, es un espacio muy

acogedor y atractivo", dice Demi. Siento que todos están en el mismo campo de juego. Es como, te estamos invitando a nuestra casa; y estos artistas te están invitando a la suya".

Mientras tanto, en cierto nivel, los días de Demi son como los de cualquier otro adolescente en cuarentena. Su educación es su prioridad #1. Para mantenerse al día con sus tareas escolares, se está educando en casa haciendo Zoom con sus maestros y compañeros de clase. "Luego, entre la clase de inglés y matemáticas, voy a la habitación de mi padre y entro en una llamada", dice.

Detrás de escena, Demi se está convirtiendo en una mujer de negocios. "La vida de mi padre es música", dice. Entonces, él es el encargado de invitar a sus amigos músicos a participar. Demi y su padre trabajan juntos para establecer metas y responder a las solicitudes de los donantes. Cada semana investiga a los posibles beneficiarios y prepara preguntas de entrevista para los representantes de la organización, buscando la pareja adecuada. "Estoy aprendiendo muchos aspectos del negocio", dice. Y aunque una vez tuvo miedo de hablar en público, ahora tiene mucha práctica para perfeccionar sus habilidades de habla, ya que comparte su pasión por el trabajo de cada organización con los amigos de su padre.

"Por lo general, entrevisto a alguien que dirige una organización, y hemos tenido algunos trabajadores de primera línea en la llamada de Zoom. Ha sido realmente genial conectarse con la gente, tener la oportunidad de arrojar luz sobre temas cruciales y crear conciencia de esta manera".

Cada vez más, celebridades del mundo musical se han unido a líderes cívicos como el alcalde de Los Ángeles, Eric Garcetti. Escuchar a los responsables de la lucha contra la pandemia ha sido educativo e impactante, dice Demi. "Cada llamada ha sido muy inspiradora", dice Demi. "Estás escuchando a personas de todos los ámbitos de la vida, con diferentes experiencias".

El apoyo de Quarantunes a las organizaciones benéficas locales ahora ha crecido para incluir organizaciones nacionales, como los esfuerzos de ayuda de United Way en otras seis ciudades. Más allá de recaudar dinero para las personas sin hogar, para clínicas y bancos de alimentos, a Demi le gusta educar a las personas que se unen a sus eventos. "Todas sus historias fueron muy inspiradoras", dice Demi. "Es real y auténtico, esa es la parte más hermosa".

Dada la red nacional de amigos generosos de su padre, Quarantunes ha podido ayudar en puntos calientes de la pandemia como los hospitales públicos de New City. También han apoyado a hospitales de todo el país y al Banco de Alimentos de Los Ángeles. Como el número de muertes por COVID-19 en los Estados Unidos superó las 100,000, parece poco probable que las cosas vuelvan a la normalidad en el corto plazo, dice Demi. "La pandemia ha cambiado literalmente el mundo tal como lo conocemos", dice. "Estos problemas, y las personas que están sufriendo ahora: no es como si desapareciera en un segundo".

La cuarentena ha impactado la vida de todos en todos los niveles. Entonces, cuando el Hollywood Bowl se cerró por primera vez en sus 98 años de historia, la gente estaba comprensiblemente molesta. Cada año, este icónico lugar al aire libre es para muchas personas una actividad favorita del verano. Respirando aire fresco bajo los árboles dominantes y disfrutando de amplias vistas de la ciudad, ofrece a las personas un respiro bienvenido de sus

ocupadas vidas y el ruidoso tráfico de la carretera. Escuchar a sus músicos favoritos, fue celestial. Y es el sueño de todos los músicos tocar algún día allí.

Entonces, cuando se cerró abruptamente, a Demi y a su padre se les ocurrió una idea "salvaje y loca". Hicieron muchas llamadas telefónicas y obtuvieron permiso para usarlo como el lugar para su 10º concierto de Quarantunes. Extendieron el límite a 1,000 invitados solo por invitación, y lo mantuvieron en secreto. El concierto fue coorganizado por la leyenda de la música y creador de lluvia, Clive Davis, quien habló del poder de la música para unirse y compartió historias personales sobre cada invitado. Los invitados incluyeron a Kenny Loggins (quien cantó "Footloose") y Gloria Gaynor (quien cantó "I Will Survive"), así como Barry Manilow, Santana y Rob Thomas. El director de orquesta John Williams abrió la noche con la obertura de Star Wars, con la sección de trompetas actuando en el escenario del Hollywood Bowl, todo con distanciamiento social, por supuesto. Y Kevin Bacon hizo zoom bailando.

Demi está muy orgullosa de los beneficiarios que eligieron para este evento: Billy Shore de Comparte Nuestra Fuerza habló sobre Ningún Niño Hambriento, proclamando "Este es un problema que podemos resolver". Los miembros de la Orquesta Juvenil de Los Ángeles tocaron una pieza corta. Y Billy Elish habló sobre la organización benéfica vegana de entrega de comidas de su madre, Apoyo + Alimentar. Una persona agradecida en la llamada de Zoom dijo: "Estás cambiando la narrativa, del miedo, la ansiedad y el aislamiento, a la conexión y la comunidad".

Para Demi, lo que comenzó como una celebración de cumpleaños inusual se ha convertido en una experiencia que cambia la vida. Organizar los eventos de Quarantunes ha sido gratificante y personalmente transformador. Originalmente había planeado convertirse en directora de cine, uniéndose a su padre en la industria del entretenimiento. Gracias a Quarantunes, la joven de 17 años ha encontrado su verdadera pasión por ayudar a los demás. Y ahora que ha descubierto de lo que es capaz, quiere usar su posición en el mundo para hacer un cambio positivo. "Cuando eliminas todo lo demás, todo el propósito de esto es solo ayudar", dice. "Y eso es algo que siempre recuerdo y nunca olvidaré, porque esa es la intención detrás de todo esto".

*Un sueño que sueñas solo es solo un sueño.
Un sueño que sueñan juntos es una realidad.*

John Lennon

Llamado a la acción: Encuentre maneras de cuidar a los menos afortunados. Cree una campaña de GoFundMe para apoyar a los servicios sociales locales de su comunidad. Obtenga más información sobre el proyecto de Demi en <https://quarantunes.unitedwayla.org>.

Stone Soup Leadership Institute
www.soup4worldinstitute.com
www.soup4youngworld.com